

Presse-Information  
17. Jänner 2023

## **BMW Group stellt 17 österreichischen Berufsschulen 17 modernste Automobile und 30 Motoren im Wert von über 1,5 Millionen Euro zur Verfügung.**

15 BMW, zwei MINI und 30 Motoren im Wert von über 1,5 Millionen Euro an Berufsschulen, WKO und WIFI vergeben +++  
+++ Wertschöpfung und Knowhow aus Österreich: Alle Motoren für die Ausbildungszwecke kommen aus Steyr +++ Als Top-Arbeitgeber setzt die BMW Group weiterhin stark ihr Engagement für die Ausbildung junger Menschen fort +++

**Salzburg** Die BMW Group setzt ihr Engagement für die Ausbildung junger Menschen fort und übergab 17 BMW und MINI sowie 30 Motoren für Schulungszwecke an 17 österreichische Berufsschulen. Die Modelle und Motoren haben einen Gesamtwert von über 1,5 Millionen Euro und verfügen über die neueste und innovativste Fahrzeugtechnologie. Alle 30 Motoren, die für Ausbildungszwecke zur Verfügung gestellt werden, stammen aus dem BMW Group Werk Steyr.

Als Top-Arbeitgeber setzt die BMW Group weiterhin stark ihr Engagement für die Ausbildung junger Menschen fort und investiert damit unter anderem auch in den Wirtschaftsstandort Österreich. „Diese jungen Menschen haben die Zukunft der Automobilindustrie in den Händen. Als attraktiver Arbeitgeber in der Region möchten wir eine praxisnahe Ausbildung bieten und Begeisterung für unsere Fahrzeuge schaffen. Emotionale Erlebnisse und Freude an der Ausbildung, das ist unser Antrieb“, so Christian Morawa, CEO BMW Austria, bei der Übergabe.

Presse-Information

Datum 17. Jänner 2023

Thema Fahrzeugübergabe Berufsschule BMW Group Campus Salzburg.

Seite 2

**Investition in eine Ausbildung mit Knowhow aus Österreich.**

Bereits seit vielen Jahren unterstützt die BMW Group Bildungseinrichtungen in Österreich und investiert als einer der beliebtesten Arbeitgeber des Landes konsequent in eine praxisnahe Ausbildung von jungen Menschen. Hierbei setzt das Unternehmen auf moderne Infrastrukturen und Knowhow aus Österreich. 2022 stellte die BMW Group in Österreich zusammen mit seinen Händlerpartnern 129 neue Lehrlinge ein. Das entspricht einer Steigerung von über 40 Prozent gegenüber dem Vorjahr. Ende 2022 beschäftigte das Unternehmen inklusive Händlerpartner insgesamt 540 Lehrlinge. Dieses Engagement unterstreicht die BMW Group auch in ihrer Infrastruktur: 2022 wurde im BMW Group Werk Steyr 7 Millionen Euro in ein hochmodernes, hausinternes Ausbildungszentrum investiert.

**Praxisnahe Ausbildung mit regionaler Wertschöpfung.**

Das Ziel der Zusammenarbeit ist, noch stärkere Synergien zwischen regionalen, attraktiven Arbeitgebern und Bildungseinrichtungen zu schaffen. „Es braucht Top-Arbeitgeber und Bildungseinrichtungen, welche stark vernetzt sind und spannende sowie praxisnahe Ausbildungen garantieren. Wir werden auch in Zukunft bestmögliche Rahmenbedingungen schaffen, um den Wirtschafts- und Bildungsstandort Salzburg weiter zu stärken“, so Landeshauptmann Wilfried Haslauer. Insgesamt profitieren von den zur Verfügung gestellten Modellen über 6.000 Schüler und Schülerinnen, die ihr theoretisches Wissen am Fahrzeug erproben können. Mit beliebten und attraktiven Marken wie BMW und MINI schafft man einen zusätzlichen Anreiz und Begeisterung für die Ausbildung. Zusätzlich kommen die Jugendlichen bereits früh mit ihrem potenziellen neuen Arbeitgeber und dessen Produkte in Berührung. Man

Presse-Information

Datum 17. Jänner 2023

Thema Fahrzeugübergabe Berufsschule BMW Group Campus Salzburg.

Seite 3

setzt somit die optimalen Voraussetzungen für eine Karriere in einem spannenden Berufsumfeld.

Der Bedarf hierfür ist gegeben: Derzeit sind an den Standorten in Salzburg und Steyr [mehr als 40 Stellen ausgeschrieben](#) – starker Fokus liegt hier auf SpezialistInnen und ExpertInnen für Engineering- und Entwicklungsbereich.

## Presse-Information

Datum 17. Jänner 2023

Thema Fahrzeugübergabe Berufsschule BMW Group Campus Salzburg.

Seite 4

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

**Michael Ebner**, Leiter Kommunikation Zentral- und Südosteuropa

Telefon: +43 662 8383 9100

E-Mail: michael.ebner@bmwgroup.com

**Die BMW Group in Österreich**

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,2 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2021 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 6,6 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 15.630 neu zugelassenen BMW und 2.574 MINI war man 2021 mit 36 Prozent Segmentanteil der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad erreichte mit 2.084 neu zugelassenen Einheiten das beste Jahr seiner Geschichte. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an. Die Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH bietet österreichischen Kunden neben individueller Beratung und Finanzierung insbesondere innovative Full-Service-Pakete für den Fuhrpark an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.400 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Die BMW Group ist zudem der dominante Treiber der österreichischen Automobilproduktion. In ihrem Auftrag werden bereits seit 2003 Premiumautomobile bei Magna Steyr Fahrzeugtechnik in Graz gefertigt – bis heute über 1,4 Millionen Fahrzeuge. Aktuell werden in Graz zwei BMW Group Modelle gefertigt: der BMW 5er, in geteilter Produktion mit dem BMW Group Werk Dingolfing, sowie der BMW Z4, der exklusiv in Österreich gefertigt wird.

<http://www.bmwgroup.at>

<http://www.bmw.at>

<http://www.bmw-werk-steyr.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

YouTube: [https://www.youtube.com/BMW\\_Austria](https://www.youtube.com/BMW_Austria)

Twitter: [https://twitter.com/bmw\\_at](https://twitter.com/bmw_at)

Instagram: <https://instagram.com/bmwaustria/>

LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/bmw-group-in-oesterreich>

Firma  
BMW Austria  
Gesellschaft mbH

Postanschrift  
PF 303  
5021 Salzburg

Telefon  
+43 662 8383 9100

Internet  
[www.bmwgroup.com](http://www.bmwgroup.com)